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SV Löhnhorst e.V. 
 

 

 

 

 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 16.04.2024 
Im Dorfgemeinschaftshaus Löhnhorst 
Beginn: 20.02 Uhr, Ende 21.30 Uhr 
 
 

1. Begrüßung sowie Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder 
(stimmberechtigt sind alle Mitglieder über 16 Jahre) sowie die 
Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und die 
Beschlussfähigkeit der Versammlung 
 
Der erste Vorsitzende Harald Müller bestätigt die ordnungsgemäße Einladung zur 
Versammlung und bestätigt die Beschlussfähigkeit. Er begrüßt die anwesenden 
Mitglieder und eröffnet die Jahreshauptversammlung des SV Löhnhorst um 20.02 
Uhr. Es folgte die Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder (Anlage 
Teilnehmerliste). 
 
In Gedenken an die verstorbenen Mitglieder wurde eine Schweigeminute eingelegt. 
 
Einer Änderung der Tagesordnung, indem unter Punkt 8 der Haushaltsentwurf 2024 
eingefügt wird, wurde einstimmig zugestimmt. 

 
2. Genehmigung des Protokolls der letzten 
Jahreshauptversammlung 
 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 23.05.2023 ist auf der Homepage 
veröffentlicht und wurde mit einer Enthaltung sowie den restlichen Zustimmungen 
angenommen. 

 
3. Bericht des 1.Vorsitzenden 
 
Liebe Vereinsmitglieder, 
nach einer Phase der Zurückhaltung durch die Pandemie, entwickelt sich unser Verein 
wieder in die richtige Richtung. 
Viele der jungen Familien, die in unsere schöne Gegend gezogen sind, haben den Weg in 
unseren Verein gefunden. 
Wir hatten im Jahre 2023 einen großen Zulauf beim Mutter-Kind-Turnen und beim 
Jugendfußball bekommen. 
Hier stoßen wir bald an unsere Grenzen, da uns wieder mal Übungsleiter fehlen. Diese 
fangen zur Zeit Teile der Elternschaft auf. Wir freuen uns, dass sich wieder Personen bereit 
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erklärt haben, diese Aufgaben zu übernehmen. 
Auch konnten wir in Kooperation mit dem Sportverein Meyenburg eine Fussball 
Damenmannschaft erstmals zum Spielbetrieb anmelden. 
In diesem Zusammenhang haben wir 2023 unseren Sportplatz umfangreich saniert und für 
die Belastung mit diversen Mannschaften für die nächsten Jahre vorbereitet. Nichts desto 
trotz wäre es schön, einen zweiten Platz zu bekommen, um die Belastung des vorhandenen 
Platzes zu reduzieren und insbesondere unseren Jüngsten eine weitere Spielfläche vor Ort 
zu bieten. 
Im März diesen Jahres haben wir die Flutlichtanlage auf die modernste, energiesparendste 
LED-Technik umgestellt. 
Für beide Investitionen konnten wir erhebliche Fördermittel beantragen, so dass die 
Belastung für uns als Verein überschaubar ist. 
Dennoch macht die Kostenentwicklung, auch bei uns als Verein nicht halt. 
Insbesondere die Verbandsabgaben und Kosten für den Spielbetrieb, sowie für 
Versicherungen und die Unterhaltung sind in den vergangenen Jahren erheblich gestiegen. 
Alle Verbände haben für das Jahr 2024 eine Erhöhung der Abgaben angekündigt. 
Wir werden aus meiner Sicht nicht um eine Anpassung der Vereinsbeiträge herumkommen. 
Hierzu werden wir unsere Vorschläge im weiteren Verlauf der Jahreshauptversammlung 
darlegen. 
In diesem Jahr feiert unser Verein seinen 75. Geburtstag. Wir wollen dies zum Anlass 
nehmen, mit unseren Vereinsmitgliedern, Freunden und Nachbarn zu feiern. 
Wir haben zwei Veranstaltungen geplant, eine am 25. August als Tag des Vereins mit einem 
offiziellen Teil für Politik und Verbänden und danach ab 13.00 für alle Mitglieder und Freunde 
mit Spiel und Spass. 
Und am 21.09. eine Partynacht in unserer Halle. 
Ich lege nun nach 16 Jahren als Vorsitzender unseres Vereins mein Amt nieder und 
übergebe die Aufgaben in bewährte Hände und hoffe, hiermit auch einen 
Generationswechsel einzuläuten. 
Es waren Jahre, die ich nicht missen möchte. Es waren schöne und spannende Erfahrungen 
und ich habe viele Freunde und Bekannte im Rahmen dieser Aufgabe kennengelernt und 
schätzen gelernt. Ich will nicht verhehlen, dass ich große Illusionen und Vorstellungen hatte, 
die sich vielleicht noch nicht umsetzen ließen. Vielleicht war die Zeit noch nicht reif. Dennoch 
hat mir die Aufgabe viel Spass gemacht und ich hatte immer ein tolles Team um mich, das 
mir die Aufgabe auch leicht gemacht hat. 
Ich möchte mich an dieser Stelle bei allen Weggefährten für die tolle Zusammenarbeit 
bedanken. Ich weiß , es war nicht immer leicht mit mir, da ich so meine eigenen 
Vorstellungen von gewissen Dingen habe. 
Danke auch an die Ortsräte und Ortsbürgermeister aus Löhnhorst und Leuchtenburg für ihre 
Unterstützung , sowie an die Bürgermeisterin Frau Jantz-Hermann und an die Verwaltung 
der Gemeinde. 
Bis bald 
euer 
Harald Müller 
 
 

4. Berichte der Spartenleitungen (veröffentlicht auf der Homepage) 
 
Der Bericht der Tischtennis Sparte ist auf der Homepage veröffentlicht. Weitere 
Berichte wie z.B. vom Fußball werden folgen. 

 
5. Bericht des Kassenführers zum Haushalt 2023 
 
Der Haushaltsbericht, Planung und Durchführung 2023 wurde vom Kassenführer 
Dieter Knief erläutert.   
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6. Bericht der Kassenrevisoren 
 
Die Kasse wurde von den Kassenprüfern geprüft. Es waren keine Beanstandungen 
festzustellen.  

 
7. Entlastungen  
 

a) des Kassenführers 
b) der übrigen Mitglieder des Vorstandes 

 

Die von den Kassenprüfern beantragte Entlastung des Kassenführers erfolgte 
einstimmig. 
Die vom Kassenführer beantragte Entlastung der übrigen Mitglieder des Vorstandes 
erfolgte einstimmig. 
 

8. Haushaltsplanungen 2024 
 
Der Haushaltsplan für 2024 wurde einstimmig angenommen. 

 
9. Beitragserhöhungen 
 
Angestrebte Beitragserhöhung zum 01.07.2024: 
 
   bisher   neu 
   in €   in € 
 
Erwachsene  10,00   12,50 
Kinder     5,00       6,00 
Passive Mitgl.   4,00     5,00 
Schüler/Studenten   6,00     7,50 
Familien  17,50   22,50 
 
Fußball Erw.  12,50   15,00 
Fußball Kind    5,00     6,00     
 
Nach einer ausführlichen Frage- und Antwortrunde mit detaillierten Erklärungen zu 
anfallenden lfd. Kosten wurde der Antrag mit einer Enthaltung angenommen. 

 
10. Neuwahlen nach Satzung (für 2 Jahre)  
 

a)  1. Vorsitzende / Vorsitzender   bisher Harald Müller 
 

Der Vorschlag des bisherigen 1. Vorsitzenden Harald Müller, dass der bisherige 2. 
Vorsitzende Thomas Masur den 1. Vorsitz und Simon Barton den 2. Vorsitz 
kommissarisch für 1 Jahr übernehmen wurde mit einer Enthaltung angenommen. 
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Folgende Amtsinhaber wurden erneut vorgeschlagen und ohne Gegenstimmen 
einstimmig wieder gewählt. Die Kandidaten enthielten sich jeweils der Stimme und 
nahmen die Wahl an: 

 
b)  Kassenführer / Kassenführerin   Dieter Knief 
c)  Pressevertreterin / Pressevertreter  Tanja Thies 
d)  Jugendvertreter / Jugendvertreterin   bisher nicht besetzt   
e) Sozialbeauftragte / Sozialbeauftragten  Jens Schütz 
f) Ein Kassenprüfer / Kassenprüferin  Max Kirstein, Christian Schikora 

Peter Schindler ist als 3. 
Kassenprüfer neu dazu gewählt 

 
Die Leitung der Sitzung wurde ab jetzt von Harald Müller an Thomas Masur 
übergeben.  

 

11. Bestätigung der Spartenleitungen 
 
Einstimmige Bestätigung der Spartenleitungen: 

 
Volleyball   – Udo Bätjer 
Fussball   – Lee Roy Gartelmann 
Tischtennis   – Stefan Gröger 
Kanu    – Christian Schikorra 
Basketball   – Jens-Oliver Schmidt 
Turnabteilung  – n.b.; Ansprechpartner der einzelnen Gruppen sollen benannt 
werden, um den Kontakt zum Vorstand zu gewährleisten  

 
12. Vereinsaktivitäten 2024 / 75 Jahre SVL 
 
Thomas Masur berichtet, dass der Schmidt & Koch Cup vom 11. – 14.07.2024 
stattfinden wird. Erstmals werden die Gruppenspiele bereits am Donnerstag 
stattfinden. Geplant ist für den Samstag ein Mixed Turnier mit Teilnehmern aus den 
verschiedenen Sparten. Die Zusage von 6 Mannschaften liegen bereits vor. 
 
Harald Müller hat eine Zusammenfassung über den Stand der Planungen zum 75-
jährigen Vereinsjubiläum am 25.08.2024 und der Neu-Auflage der Herbstnacht am 
21.09.2024 gegeben. 
 

13. Anträge 
 
Es wurden keine Anträge eingereicht. 
 

14. Verschiedenes 
 
Bekanntgabe der Jubilare 2024 
 
Für 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft: 
 
Klemens Busse 
Carsten Kempa 
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Michael Heyer 
Nicole Lentz 
 
Für 40 Jahre Vereinsmitgliedschaft: 
 
Inge Braue-Ruback 
Marie Christin Ruback 
Rudolph Borchert 
Thomas Masur 
Mirka Bothmann-Michalski 
Ingrid Hormann 
 
 
 
 
 
 

 
 
____________________   ___________________ 
1. Vorsitzender     Schriftführerin 
Thomas Masur      Gabriele Schmidt 


